
第 31回春季一日研修会(2/21)レポート発表  

『秋の助成金運動(署名・オータムフェス)に東海父母懇としてどのように取り組んだか』 

《感想》 

・取り組むスケールが桁違いで衝撃的でした。徹底した組織の下に「勉強会」が行われていることに思わず

「私も」と思ってしまいました。先生方も父母の皆様と一体となって出来ていることだと気がつきました。 

土台も材料も全てが揃っている結果のように思いました。今後の発展のために、大変参考になりました。

(滝学園 P) 

 

・プロジェクターを使用しての発表ということもあり、とても解りやすく良かったと思いました。活動内容もしっか

りされており、OB との繋がり、規模の大きさ、全て初めて聞く内容で素晴らしいと思いました。先生方も 

とても協力的だということも伝わってきました。また機会があれば、発表してくださると勉強になりますので、

よろしくお願いいたします。(滝学園 P) 

 

・世話人の人を集めての学習会や地域懇談会がきちんとされていて、オータムフェスの教員の割り振り等し

っかり体制が出来ている事が成功しているのかなと思いました。父母懇を楽しくやる企画などもあり、勉強

会だけではなく意見交換や情報共有できている点も良いと思いました。(星城学園 P) 

 

・年間の活動計画をきめ細かく企画され、学習会・地域懇で多くの父母をつなげていく様が詳しく語られ

勉強になりました。プロジェクターを使っての説明もわかりやすくてよかったです。バス旅行・食事会などの

企画も絆を強める良い企画だと思いました。お世話をする役員様は大変でしょうが、やる気が伝わってき

ました。（同朋高校 P） 

 

・東海父母懇のすごさが、にじみ出ているレポートだと思います。先見性があり組織運営を大切にしている

ことがわかります。父母懇の存在が東海の教育を支えていると言われますが、父母懇(OG 会も)を大切

に丁寧に運営されているからこそだと思います。父母に支持される父母懇、父母懇に丁寧に寄り添う教

員集団が見えてくるようです。(名東ブロック) 

 

・伝統ある学校であることのメリットはうらやましいです。「楽しさ」の伝え方の工夫、役員会後の交流会、

バスツアー、組織作り参考にさせていただきたいことがたくさんあります。地域懇と学習会が充実していま

すね。やはり先生との連携がうまくいっていると安定した関係ができるというのがわかりました。(北名古屋・

豊山ブロック) 

 

・レポート発表に視聴覚機器を使用することは紙だけのレポート発表よりもインパクトがありますね。幹事

会を年3回も開催され、それに28地域の世話人の方が参加されているとの事、素晴らしいことですね。

(北名古屋・豊山ブロック) 


